
 

 

 

 

 

 

 

CR du café citoyen du 19 janvier 2024 

 

Présents au LIP : Jean-Claude, Marie-Anne, Éric, Daniel, Muriel, Thierry, 

Gérard 
 

Retour sur la soirée des vœux du maire le 17 janvier 2024    

 

La qualité de tribun de Mme le maire est reconnue. 

Le décor et le buffet étaient somptueux…. 

Tous et toutes ont été salués : maires des communes alentour, agents, 

associations…… 

On remarque que Mme le maire désigne désormais les mallemortais en termes 

de citoyens et non plus en termes d’administrés…..C’est un bel acquis. 

Notre association a été citée une fois à propos du travail avec le Comité 

Consultatif Environnement sur le fleurissement et le plan vélo. Aucune date 

n’est cependant donnée pour la mise en œuvre de ces projets. Des chiffres sont 

donnés de + de 70 associations et de 300 000 € de subventions aux associations. 

 

Un temps long est consacré à la justification du projet de la maison de santé 

avec des pointes envoyées à Dimitri Farro (non cité) que les gens qui ne suivent 

pas facebook ne peuvent pas comprendre. 

 

Un temps important est consacré à l’anniversaire du jumelage avec Agliana avec 

parfois l’impression donnée d’un jumelage qui serait surtout l’occasion 

d’agapes.  

 

CCAS 

 

Lors du dernier conseil municipal, il a été annoncé autour de 200 dossiers au 

CCAS pour justifier de la modification n° 3 du PLU qui voudrait rendre 

constructible 10 ha au Roure. 

Mais il ne faut pas se laisser tromper par ce chiffre qui indique le nombre de 

dossiers suivis mais peut-être pas le nombre de demandes de logements sociaux. 

D’autre part rien n’indique que ces 200 dossiers concernent uniquement 

Mallemort. 

A ce sujet, Gérard qui est membre du CCAS, confie que le fonctionnement de 

cette commission communale reste totalement opaque. 

 

L’essentiel de la réunion a ensuite été consacré à relire et finaliser les planches 

pour la présentation zonage ENR de mercredi 24 janvier. 
 


